

24Jam

Dinas Pertanian Pangan Belitung Timur Teken MoU dengan PT. SMM/ANJ Perkebunan Sawit

Helmi M. Fadhil - BELTIM.24JAM.CO.ID

Sep 26, 2024 - 21:02



BELITUNG TIMUR - Penandatanganan kerja sama Dinas Pertanian dan Pangan Belitung Timur dengan PT. SMM yang tertuang dalam bentuk MoU untuk

memperkuat program dibidang pertanian peternakan sebagai inovasi untuk meningkatkan produktivitas komoditi Pertanian dan peternakan dengan konsep mengoptimalkan pemanfaatan tanah atau lahan di dalam kawasan atau area perkebunan PT SMM, perkebunan kelapa sawit.

Plh Bupati Belitung Timur Mathur Noviansyah mengatakan perusahaan swasta bekerja samakan untuk dapat dimanfaatkan oleh masyarakat atau kelompok masyarakat yang menjalankan usaha atau kegiatan dalam bentuk pengembangan komoditas pertanian atau peternakan. Kamis (26/9/2024).

" Kahan perkebunan sawit untuk penggembalaan atau komoditas pertanian yang bisa dimanfaatkan di sela-sela tanaman atau mengoptimalkan lahan yang tersedia yang saat ini sedang diusahakan oleh perusahaan, kita ingin supaya badan usaha swasta yang bergerak salah satunya di bidang perkebunan itu bisa mengoptimalkan kinerjanya dalam program-program yang berkaitan dengan program sosial ekonomi pada masyarakat" ujar Mathur.

Satu sisi bagi pemerintah daerah menurut Mathur bagi pihak perusahaan ini juga menjadi salah satu program yang nanti akan menjadi bagian dari penilaian mereka sebagai perusahaan yang harus mampu model kegiatan sosial masyarakat.

"Nanti setelah MOU ini tentunya pasti ada tindak lanjutnya ada rencana aksinya saya arahkan, di beberapa kali pertemuan yang sudah pernah kita lakukan supaya segera mereka menyusun matriks, nanti paling tidak memuat tahapan atau kegiatan yang harus mereka laksanakan dalam rangka pelaksanaan kerjasama itu kemudian juga menyangkut kepada volume perluasan jumlah komoditas peternakan pertanian jumlah kelompoknya, lokasinya kemudian timeline-nya di schedule itu kira-kira mulainya kapan kapan mereka harus panen kapan mereka harus melakukan evaluasi siapa yang bertanggung jawab. Nah itu matriks kerangka kerja sama program yang disepakati kedua belah pihak" ungkap Mathur.

Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Beltim mengatakakan sama halnya yang dikatakan Mathur Plh Bupati, konsep mengoptimalkan pemanfaatan tanah atau lahan di dalam kawasan atau area perkebunan milik perusahaan swasta yang nantinya lahan milik perkebunan bekerja samakan untuk dapat dimanfaatkan oleh masyarakat atau kelompok masyarakat.

" Yang menjalankan usaha atau kegiatan dalam bentuk pengembangan komoditas pertanian atau peternakan pertama contoh propertinya menggunakan lahan perkebunan sawit itu untuk penggembalaan misalnya atau komoditas pertanian yang bisa dimanfaatkan di sela-sela mungkin tanaman" ujar Santo sapaan akrabnya.

Ini dilakukan kata Danto pertama ingin mengoptimalkan lahan yang tersedia yang saat ini sedang diusahakan oleh perusahaan-perusahaan ingin supaya badan usaha swasta yang bergerak salah satunya di bidang perkebunan itu bisa mengoptimalkan kinerjanya dalam program-program yang berkaitan dengan program sosial ekonomi pada masyarakat.

" Untuk sisi bagi pemerintah daerah dan masyarakat meningkatkan

perekonomian, bagi pihak perusahaan ini juga menjadi salah satu program yang nanti akan menjadi bagian dari penilaian mereka sebagai perusahaan yang harus mampu model kegiatan sosial masyarakat. Nantinya setelah MOU ini tentunya pasti ada tindak lanjutnya ada rencana aksinya" kata Danto.

General Manager PT SMM Mukhlisiuddin Nasution mengatakan terkait MoU kondisi-kondisi yang ada di masyarakat supaya bisa lebih meningkat dengan kerjasama ini dengan perusahaan dengan pemerintah Belitung Timur harapannya ini bisa membantu khususnya di masyarakat dalam hal kegiatan-kegiatan sosial juga yang lainnya.

" Kalau yang tertuang di dalam isi perjanjian MoU itu hanya sebatas kerjasama dengan Dinas pertanian sebagai wadah untuk juga membantu bagaimana mensosialisasikan kepada masyarakat, terkait masalah pembangunan untuk memajukan masyarakat, kita sebagai perusahaan hanya sebagai pihak yang bisa membantu. Kepada masyarakat didampingi nanti apabila pertanian perlu ada evaluasi dan juga untuk pelaksanaan nanti kita buat program lanjutannya" kata GM PT SMM Mukhlisiuddin Nasution.

Dikatakan nya setelah ada perjanjian kerjasamanya kemudian nanti secara kita buat bagaimana nanti, karena ini perusahaan akan langsung dengan masyarakat, pemerintahan hanya membantu sebagai mewarnai CSR, bagaimana untuk supaya masyarakat juga bisa lebih menerima manfaatnya.

" Kerjasama kita melalui Desa nanti bisa berjalan seperti yang sudah kita lakukan, itu juga sudah bentuk CSR yang sudah kita lakukan itu adalah lanjutannya ini sebenarnya adalah memori lanjutan yang sebelumnya sudah kita perpanjang tidak ada hal yang baru, seperti itu sudah hubungan baik antara perusahaan dengan pemerintah Belitung Timur ini adalah lanjutannya ibaratnya perkembangan atau perubahan kembali artinya yang sudah pernah kita lakukan sebelumnya tidak ada hal yang baru" ucapnya.

Jurnalis
(Helmi M Fadhil).